

Robert Mate gewinnt erstes internationales Jugendmaster
=====

Daß unsere jugendliche Hochrhein-Sportkletterer sich nach und nach an die Spitze Deutschlands geklettert haben, wurde bereits Ende letzten Jahres berichtet. Ist doch unser Robert Mate amtierender Deutscher Jugendmeister. Mesut Er, sein Trainingspartner belegt zur Zeit Rang 2 der aktuellen Rangliste der Jugend.

In Ravenna fanden nun die ersten internationalen Jugend- und Juniorenmasters statt. Die drei besten Kletterer aus sieben Nationen traten zur Masterausscheidung an. Es wurde über drei Routen in den Schwierigkeitsgraden 8+ bis 9+ geklettert.

Robert sicherte sich in allen drei Routen den ersten Rang und gewann souverän den Titel. Mesut Er, der bei den Junioren antrat erreichte einen hervorragenden 14. Platz.

Robert Mate, der das Extremklettern professionell betreiben will, er wird vom DAV-Hauptverein München hierin unterstützt, rechnet sich nun bei den bevorstehenden Weltmeisterschaften in Leipzig zumindest einen Platz im Finale aus.

Robert wurde vom Bundestrainer der Herren bereits in die Herren-Nationalmannschaft integriert und startet für Deutschland bei den Weltcups in Baltimore, Birmingham, Grenoble und Barcelona. In der Herrenrangliste nimmt er derzeit Platz 10 ein mit aufsteigender Tendenz.

Wie stark unsere Sektion bei den Jugendlichen vertreten ist, zeigt der Wettkampfplan: Für einen in Prag Anfang September stattfindenden int. Vergleichskampf sind unter den 10 Deutschen Vertretern mit Robert Mate, Mesut Er und Christian Lilie drei Hochrhein-Sportler vertreten. Zu den Deutschen Jugendmeisterschaften tritt zudem noch Enrico Hessel an.

Die Jugendgruppe der Sportkletterer unter der Leitung von DAV-Stützpunkttrainer Walter Kunz ist zur Zeit 13 Mann stark, die regelmäßig in der Boulderhalle in Tiengen mit viel Begeisterung trainieren. Hier zeigt sich auch, daß Jugendarbeit im neuen Stil des DAV hervorragend ankommt und bei Kindern und Jugendlichen Begeisterung geweckt wird.